



校訓「強く 正しく あたたく」

玉島東中だより



第10号
玉島東中学校
R6 9月20日

サマーコンサート

9/7に吹奏楽部のサマーコンサートが、音楽室で開催されました。台風の影響で、1週間延期となりましたが、当日は多くの吹奏楽部員の保護者の方が来場されました。3年生にとっての引退コンサートでもあったので、思いを込めた素敵な演奏で、会場みなさんに感動を与えてくれました。コンクールで演奏した曲や、ヒット曲の演奏、楽器紹介の演出もあり、楽しく温かい雰囲気会場が盛り上がりしました。みんなで一つの曲を作り上げる苦労は、大変だったことでしょう。その分、充実感や満足感が得られたのではないのでしょうか。吹奏楽部は、この後、公民館や病院での演奏も予定されています。地域での活躍も楽しみですね。



2年生キャリア教育

2年生が、11月のチャレンジワークに向けて、事前学習を行っています。「働く」って、どういうことだろう、「働く」ための心構えはなど、学校の先生以外の方から学ぶ機会を作っています。学んだことをいかして、チャレンジワークでよい体験ができることを期待しています。

企業学び楽舎

9/4に、6つの企業の方を学校にお招きして、体験学習を行いました。製造業、金融機関、飲食業、保育と異なる業種の方々から「働く」ことの意義や心構えなどの講話を聞き、それぞれの仕事に関する体験をさせてもらいました。どの生徒も、真剣な表情で興味を持って体験学習に取り組んでいました。



マナー講座

9/18に、社会保険労務士の方をお招きして、マナー講座を行いました。働くことの意義や、働くときに大切なこと、マナーの重要性、働く上での心構えを、わかりやすく話してくださいました。お辞儀の仕方の実践をしたり、第一印象をよくするためには身だしなみが大切だということや、コミュニケーション能力が問われるということなど、社会に出た時に必要なことを学びました。9/26にも、企業の方のお話を聞く学習を予定しています。楽しみですね。



【ほっとニュース】

先日、登校中の女子生徒が、階段の上から杖を落として困っているお年寄りを背負って階段を降りて、お年寄りが行こうとしていた医院まで付き添ってあげました。困っている人を、とっさの判断で助けてあげることは、勇気があることで、とても素晴らしく、思いやりのある行動で感心しました。玉島東中の生徒として誇らしいできごとでした。ありがとう！